

## Projekt des Landratsamts



Die Klasse 1A nahm Mitte Juni an einem Projekt des Landratsamts Bayreuth zum Thema „Kindergesundheit

in Region Bayreuth – Kinder in Bewegung“ teil. Gemeinsam haben die Schüler mit ihrer Lehrerin seit Schuljahresbeginn erfahren, was sie von Tieren über Bewegung, Entspannung und Stressregulation lernen können und wurden in vielen Situationen „tierisch aktiv“. Mit ihrem eingesandten Kreativbeitrag gewann die Klasse eine von sechs hochwertigen und mehrteiligen Spiel- und Pausenkisten. Die Ergebnisse kann man in einer kleinen Ausstellung im Landratsamt bewundern.



## Luisenburg-Festspiele



### Zwei mal drei macht vier?

Am 09.07.2024 stiegen die Klassen 1/2BG und 2C morgens aufgeregt in den Bus. Das Ziel waren die Luisenburg-Festspiele in

Wunsiedel. Nach einer Stärkung und etwas Zeit zum Toben im Wald, durften die Kinder endlich ihre Plätze im Felsentheater einnehmen. Aus dem Rauch auf der Bühne stieg plötzlich ein Piratenschiff hervor und Pippi Langstrumpf höchstpersönlich stieg von Bord. Natürlich durften auch Tommy, Annika, kleiner Onkel und Herr Nilsson nicht fehlen. Mit viel Witz, einigen Kunststückchen und lustigen Kostümen, verging die Zeit wie im Flug. Alle haben den sonnigen Vormittag genossen und viel gelacht.



## Jesus Christ Superstar

Am 11.07. war es wieder soweit für die 8G, 9MG und 10M - Luisenburgfestspiele in Wunsiedel. Nach einem Wolkenbruch und strömendem Regen belohnte uns der Wettergott dann doch, als das Rock-Musical „Jesus Christ Superstar“ begann. Es folgten eineinhalb Stunden beeindruckender Show. Der Applaus dauerte minutenlang, alle waren begeistert und wir fuhren bei strahlendem Sonnenschein mit guter

Laune zurück in die Schule nach Weidenberg. Ein großer Dank geht an unseren Sachaufwandsträger, der für die Buskosten aufkam!

## Sportfest

Am Freitag, 12.07.2024 fanden für unsere Mittelschüler und am Mittwoch, 17.07.2024 für unsere Grundschüler das Sportfest in Leichtathletik statt. In den verschiedenen Disziplinen Laufen (Kurzstrecke und Mittelstrecke), Weitsprung und Weitwurf konnten die Kinder ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen. Die Stimmung war



ausgelassen und harmonisch und die Temperaturen zum Glück nicht allzu hoch. Die Schüler hatten viel Spaß und feuerten sich gegenseitig an.

## Schule Kemnath zu Besuch



Am 10.6.2024 besuchte die Klasse 2a der GS Kemnath die Klasse 2D aus der GS Weidenberg. Die beiden Klassen führten über das Schuljahr hinweg eine Brieffreundschaft und trafen sich an besagtem Tag zum ersten Mal. Nachdem jeder Schüler seinen „geheimen Freund“ mit Hilfe eines Kennenlernspiels gefunden hat, gingen wir auf den Spielplatz um den ersten Kontakt zu festigen. Anschließend liefen wir zurück in den Pausenhof der GS. Dort warteten bereits die Picknickdecken mit leckerer Brotzeit auf uns. Dabei wurden wir vom ESEMI Döner mit reichlich Nuggets und Pommes überrascht. Dies ließen sich die Kinder schmecken. Nachdem noch zusammen Fußball, Federball oder Fangen gespielt wurde, verabschiedete sich die Klasse 2d mit einem einstudierten Tanz von ihren neuen Freunden aus Kemnath. Vielen Dank an den Förderverein Perspektive Grund- und Mittelschule e. V., der erfreulicherweise die Buskosten übernommen hat.

